

# Neue Welten und neue Träume

## Pokemon

Von Sanda-San

### Kapitel 10: Misty's Traum

#### Was bisher geschah....

Zuletzt hatten unsere Freunde ein Wiedersehen mit Ko-ya und Professor Eich. Ko-ya ist die Mutter von Julie und Professor Eich ist der Pokemon Forscher. Die Beiden machen Urlaub in Lavender City sowie unsere Freunde. Misty und Julie haben sich außerdem ein Hotel gebucht. Im Hotel „Ocean Perl“. Nach dem Wiedersehen gingen alle zusammen in ein Restaurant und aßen. Danach gingen sie in das Hotel zurück. Somit gingen Julie und Misty nochmal kurz unter die Dusche und danach in das Bett. So geht es weiter.

Julie und Misty sind eingeschlafen. Sie liegen gemütlich im Bett.

*Plötzlich lächelte Misty im Schlaf und drehte sich auf die linke Seite um. Auf der linken Seite ruhte friedlich Julie im Bett. Misty war das egal. Sie war tief eingeschlafen. Misty legte langsam einen Arm über die Schulter von Julie. Julie störte das nicht.*

*Warum?*

*Es war Mistys Traum.*

*Misty rutschte immer näher und näher an Julie. Julie war immer noch im tief schlaf. Die Augen waren geschlossen. Misty richte an Julie hell orange Haaren. Sie roch leicht nach Lavendel. Das gefiel Misty sehr. Es war eine schöne Nacht. Für so einen Traum. Julie atmete leicht, als Misty langsam ihren Hals mit der Zunge leckte.*

*„Lecker!“, dachte sich Misty im Traum.*

*Julie zuckte ein bisschen zusammen.*

*„Was ist das?“, meinte Julie in Mistys Traum.*

*Es machte sich heiße Gefühle in Misty breit. Sie wollte mehr. Mit überraschten griff, erfasste Misty die Hüften von Julie. Umkreiste sie langsam. Misty wollte am liebsten nicht aufhören damit. Misty rieb ein wenig an den Hüften. Weiter hinunter zum Po. Fast ist es so, als möchte Misty mit ihr schlafen doch dann.*

Auf einmal Ring der Wecker am Nachttisch im Zimmer. Es war wieder Morgen. Misty war geschockt.

Misty guckte ihre Hand an.

„Was war das?“, dachte sich Misty leise im Kopf.

„Habe ich, gefühle für Julie?“

Misty drehte den Kopf.

„Nein.“, meinte Misty.

Misty ging schnell unter die Dusche. Julie war noch am Schlafen. Pikachu nahm die Geräusche wahr. Pikachu wacht auf und springt aufs Bett. Pikachu weckte Julie auf. Misty war immer noch unter der Dusche.

„Wo ist Misty?“, als Julie in die Augen von Pikachu guckt.

„Picka, Pick...“, antwortete es nur.

„Oh, sie Duscht gerade.“, sagte Julie erstaunt.

Julie griff nach einem Rucksack, ihren. Julie zieht sich neue Sachen heraus.

„Was braucht sie, so lange?“, fragte sich Julie.

Misty in Gedanken. In Gedanken von einer Nacht, mit Julie im Bett. Misty drehte den Wasserhahn zu und trocknet sich ab. Danach ging sie zu Tür raus. Im Zimmer, tauschte Misty mit Julie die Dusche.

Nach dem Duschen stellte Misty eine seltene Frage: „Hast du etwas gegen Mädchen?“

„Was?“, antwortete komisch Julie.

„Hast du etwas gegen Mädchen?“, wiederholte Misty.

„Nein, wieso?“, antwortete Julie Selbstbewusst.

„Wie sind doch Mädchen.“, sagte Julie.

„Meinte, das es falsch ist Gefühle zu haben.“

Misty wurde immer nervöser.

„Ach, so ist das.“, dachte sich Julie. „Nein, ist schon in Ordnung.“

„Puh!“, fühlte sich Misty erleichtert auf der Brust.

Misty richtete ihre Hand nach Julie.

„Ok!“, meinte Misty erleichtert.

Beide machen sich Fertig und gingen nach unten.

An der Anmeldung, loggten sich die Beiden aus und machen sich auf die Reise.

Ko-ya und Professor Eich machen noch ein wenig länger Urlaub als Misty und Julie.

Das nächste Reiseziel ist Prisma City. Um einen neuen Orden zu bekommen.